



Decenas de miles de personas se manifestaron el sábado por Madrid para exigir al Gobierno que no tramite la reforma de la Ley del Aborto. / ANGEL DIAZ (EFE)

EN DETALLE

## Presiones a través de internet

Durante solo seis horas, unos 5.000 'e mails' invaden los correos electrónicos de PNV, CiU y CC para que apoyen en el Congreso la retirada del Proyecto de Ley del Aborto.

Cerca de 5.000 correos electrónicos, enviados en seis horas, pidieron ayer a los parlamentarios del PNV, CiU y Coalición Canaria (CC) que apoyen la devolución del Proyecto de la Ley de salud Sexual y Reproductiva, y de la Interrupción Voluntaria del Embarazo al Gobierno y que escuchen el «clamor ciudadano» de la manifestación que tuvo lugar el pasado sábado en Madrid.

Según Hazteoir.org, responsable de la iniciativa, en solo seis horas, (desde las 06,00 horas que se activó hasta las 12,00 horas), un total de 26.000 personas visitaron dicha alerta. De ellas, 5.000 hicieron uso de la opción de enviar automáticamente un e mail a cada uno de los parlamentarios concernidos, en el que denunciaban que «lo está en juego es demasiado grave como para que se vea afectado por estrategias y conveniencias del momento».

De esta forma, la organización, una de las 42 entidades que convocaron esta segunda *Marcha por la Vida*, ofrecía a los usuarios de su sitio web la opción de enviar a los congresistas nacionalistas canarios, vascos y catalanes un correo en favor de la vida, la mujer y la maternidad que coincide con el anuncio hecho público el sábado por Mariano Rajoy de pedir al Congreso de los Diputados la retirada del Proyecto de Ley.

En este sentido, el secretario general de UDC, Josep Maria Pelegrí, anunció que su formación presentará, al margen de CDC, una enmienda a la totalidad al texto del Gobierno.

Pelegrí explicó que la normativa que impulsa el Ejecutivo «no se corresponde con la realidad social y tampoco con la combinación de la posición de intereses entre el derecho de la mujer y el derecho a la vida» del niño.

No es la primera vez que los diputados de UDC y CDC, socios de CiU, que en estos temas acostumbra a dar libertad, votan de forma diferenciada en cuestiones como el aborto, aunque sí que es novedoso que una de las dos formaciones de la federación nacionalista anuncie que presenta en solitario una iniciativa legal del calado de una enmienda total.

# Zapatero no cede y mantiene su apoyo a la Ley del Aborto

El jefe del Ejecutivo hace oídos sordos a la multitudinaria marcha del sábado y encarga a Alonso que defienda en el Congreso la reforma de la normativa en el terreno de los valores

• El Partido Popular se compromete a «modificar», si llega al poder, la nueva norma sobre la interrupción voluntaria del embarazo, pero no especifica qué aspectos.

AGENCIAS / MADRID

José Luis Rodríguez Zapatero no se deja impresionar por las manifestaciones, por muy multitudinarias que éstas sean. Lo demostró en asuntos como el matrimonio homosexual o la asignatura de Educación para la Ciudadanía, y ahora se repite la historia con la Ley del Aborto.

Después de presenciar el sábado como miles de personas marchaban por Madrid en favor de la vida, el presidente del Gobierno reafirmó ayer ante la Ejecutiva Federal del PSOE su apoyo al proyecto de reforma de la normativa y, además, encargó al portavoz socialista en el Congreso, José Antonio Alonso, que se encargue él personalmente de su tramitación parlamentaria.

Según informaron varios asistentes a la reunión, Zapatero no se refirió a la manifestación, pero sí a algunas declaraciones de miembros del Partido Popular -las del eurodiputado Jaime Mayor Oreja-

sentenciando que ésta es una cuestión de «valores».

Así, el jefe del Ejecutivo se felicitó porque por fin se llegue al meollo del asunto en lugar de criticar la ley por cuestiones parciales como que las jóvenes de 16 años puedan abortar sin permiso paterno. Y por ello, pidió a Alonso que en su negociación la defienda en el terreno de los valores, dejando claro quién está a favor de la defensa de las mujeres.

Por su parte, la portavoz del PP en el Congreso de los Diputados, Soraya Sáenz de Santamaría, aseguró que su partido «modificará» la nueva norma cuando llegue al poder, en caso de que el proyecto del Gobierno se apruebe en sus actuales términos. La dirigente conservadora no especificó qué aspectos del texto cambiarán.

La representante popular señaló que su grupo presentará esta semana en la Cámara Baja una enmienda a la totalidad del proyecto del Ejecutivo socialista y que, si se aprueba el redactado actual, la recurrirá ante el Constitucional.

Estas dos iniciativas, dijo, están encaminadas a que el proyecto de ley de Salud Sexual y Reproductiva e Interrupción Voluntaria del Embarazo «no forme parte del ordenamiento jurídico», ya que a su juicio es una norma «agresiva» que va «en contra de la opinión mayoritaria de los españoles» y

que no ha conseguido «consenso ni siquiera dentro de las filas del Partido Socialista».

La portavoz del PP pidió al Gabinete que «reflexione» tras la multitudinaria manifestación del pa-

### LAS DECLARACIONES

►MINISTRO DE JUSTICIA  
Francisco Caamaño: «El proyecto del Gobierno es el que mejor refleja la realidad de nuestro país y se ajusta a la Constitución»

►VICESECRETARIA DEL PP  
Ana Mato: «Zapatero no escucha a nadie, más que a sí mismo»

«La ley no viene por una necesidad social. El aborto no es un derecho, es una tragedia»

sado sábado en Madrid y después de las declaraciones realizadas por diversos dirigentes socialistas sobre este tema. De este modo, señaló que confía en que al PSOE «le entre en algún momento el buen juicio y sea consciente de que gobierna para todos los ciudadanos».

### EN DEFENSA DE LOS PADRES.

Además, Sáenz de Santamaría indicó que Génova hará «todo lo que esté en su mano para que los padres sigan teniendo derecho a estar con sus hijas y a tomar juntos una decisión familiar tan grave y tan importante como un aborto». «Nadie comprende el contenido de esta ley», especialmente el punto que permite a las chicas de 16 y 17 años abortar sin consentimiento ni conocimiento paterno, afirmó.

En su opinión, la ley actual tiene «un problema de aplicación y debería haber un mayor control de las clínicas, mejor información a las madres y mejor educación sexual de los jóvenes».

Por su parte, la secretaria de Organización del PSOE, Leire Pajín, respondió a las críticas emplazando a la presidenta de la Comunidad de Madrid, Esperanza Aguirre, y a la número dos de Mariano Rajoy, María Dolores Cospedal, a que digan si están de acuerdo en que las mujeres vayan a la cárcel por decidir voluntariamente sobre su maternidad.